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デマンド型公共交通 
 本稼働時は新座市内全域で 

 

  

産前、産後のサポート強化について 

 

ドライバーへの渋滞緩和のために 

栗原交差点、練馬所沢線に青矢信

号の設置を早急に実施すべきでは 

 
 埼玉県警察本部に確認したとこ

ろ、交通量調査の結果、練馬所沢線

の 2方向に右折の青矢信号を設置

する方向で検討をしていると回答

がありました。 

非常に渋滞していることは認識して

います。もうしばらくお時間をいた

だきたいと存じます 
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鈴木ひでいち 一般質問より １２月 
議会 

今年は寅年です。 

  7月の参院選大勝利目指し、全ての目標に寅イヤルして参ります。 

 

“ひでいち”のひとこと 

プレコンセプションケアの啓発につ

きましては、妊娠、出産や心身の健

康に関して正しい知識を持ち、自分

のライフプランに適した健康管理を

意識することは出産に関しても大

切なことと考えています。ホームペ

ージ、広報などで周知啓発を図って

参ります。産後サポートも産後育児

サポートにさらに尽力して参ります 

一般質問で登壇した鈴木ひでいち 

 
 
 
・１８才までに１０万円 

現金一括給付！！ 
・３回目の接種も無料接種 
・危険個所に交通安全看板 
・健康管理システムの改修 
・第二中、給食室の増改築 
・ 
・ 

第４回定例会閉会！ 謹
賀
新
年
、
新
し
い
年
を
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え
ま
し

た
。
今
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も
市
民
に
寄
り
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、
小
さ
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声
を
実
現
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て
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り
ま
す
。
令
和
３
年
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決

ま
っ
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本稼働につきましては、実証
実験の結果を踏まえ、本稼働
の可否や対象地区などについ
て費用対効果を含め慎重に検
討して参ります。又、にいバス
のルート再編も進めて参りま
す。本市の公共交通システムに
とって一番良い手法を検討し

て参ります。 

 

 

 

 

財政非常事態に伴い、見直し

た事業の今後につきましては、

財政の健全化を勘案しつつ慎重

に判断したいと考えています。 

利用実態は 4月から 11月ま

での 8か月間で 53件です。 

 

 

 

 

 

 18 才までの通院無料化を、復

活すべきではないか？又、入院

は 18才まで無料化を継続して

います。利用実態を伺います。 

 


